

## ACTIVIDADES EN BUDAPEST

El director de *Verbo* ha desarrollado una intensa agenda en Budapest. Invitado por la Universidad del Servicio Público con motivo del lanzamiento del primer volumen de las obras completas en húngaro de Thomas Molnár (Budapest, 1921-Richmond, Virginia, 2010), fue invitado a dar la conferencia inaugural en el congreso celebrado con tal motivo el 8 de febrero. Tras las palabras del rector de la Universidad, Dr. Deli Gergely, y del director de investigación, Dr. Bernat Török, el Profesor Ayuso presentó un panorama de la obra de quien fuera su amigo durante más de treinta años y sobre el que ha escrito en varias ocasiones. A continuación, el Dr. Bulcsú Hoppál, profesor de Filosofía de la Universidad Corvinus, dirigió una sesión en la que —además de él— intervinieron los directores de la edición: el Dr. Balazs Mezei, también de la Universidad Corvinus, y Miklós Pogrányi Lovas, director de la revista *Axioma*. Un animado coloquio siguió a la sesión, con participación de profesores y alumnos. A continuación, en una simpática cena que tuvo lugar en el restaurante típico Szegedi Halászcserda, a orillas del Danubio, los profesores Ayuso, Mezei y Hoppál degustaron la famosa sopa de pescado junto con el presidente de la Universidad Corvinus, Dr. Anthony Radev.

Al día siguiente el presidente del Consejo de Estudios Hispánicos Felipe II visitó la sede del Tribunal Constitucional de Hungría, invitado por su presidente, el Dr. Tamás Sulyok, con quien almorzó. Por la tarde, en el curso de un seminario en la Universidad de Servicio Público, intervino sobre el problema del pluralismo y las tradiciones jurídicas en el derecho público. Todavía el día 9 fue entrevistado por el Dr. Sándor Lénard, director del centro de derecho internacional del Mathias Corvinus Collegium, para la revista *Mandiner*. Y, a continuación, el Dr. Péter Szasz, destacado tradicionalista y seguidor del Carlismo verdadero, le acompañó durante una visita de la ciudad que concluyó con una cena en el encantador pueblo de Szentendre, en casa del Profesor Hoppál.

Ya han quedado programados nuevos proyectos que estrecharán estas relaciones.